

martes 14 de junio de 2022

La Laguna apuesta por el deporte como herramienta de inclusión

El Anexo Estadio Francisco Peraza es sede de actividades físico-deportivas y socioafectivas dirigidas a jóvenes en situación de vulnerabilidad



San Cristóbal de La Laguna | El próximo jueves día 16, se cumplirá un mes desde el comienzo de las actividades físico-deportivas y socioafectivas dirigidas a jóvenes mayores de 16 años que se encuentren en situación de vulnerabilidad y necesiten acompañamiento emocional. Este lunes, el Anexo Estadio Francisco Peraza (La Manzanilla), sede de la iniciativa inclusiva, abrió sus puertas a los medios de comunicación, con el fin de visibilizar el proyecto auspiciado por Superacción, y que cuenta con el respaldo del OAD de La Laguna y de la Dirección General d

Asistieron Idaira Afonso, concejala de Deportes y presidenta del OAD de La Laguna; Laura Fuentes, directora general de Juventud del Gobierno de Canarias; y Aroa Sancho Guirao, directora del proyecto Superacción en Canarias. Todas coincidieron en la importancia de promover actividades que apuesten por una inclusión efectiva y real de jóvenes, sobre todo migrantes, que se encuentren en una situación de riesgo o en exclusión social.

El medio centenar de usuarios, llegados a La Laguna desde países como Senegal, Mauritania, Marruecos, Gambia, Guinea-Bissau, Malí, Guinea, Sáhara occidental, Camerún, Costa de Marfil cohabitan en el espacio con jóvenes nacionales. Al fin y al cabo, el propósito es de incluir y hacerlos partícipes de la vida del lugar en el que residen, tal y como expresó Idaira Afonso a los medios allí presentes.

“Tenemos que articular todos los mecanismos posibles para que su inclusión sea rápida, real y efectiva. El deporte es un vehículo idílico para todo ello. Desde el OAD y desde el propio Ayuntamiento de La Laguna abogaremos por darle continuidad a este tipo de iniciativas para que no quede en una acción puntual. Eso hará que todos estas y estos jóvenes sean una y uno más de nuestra ciudad”, declaró la concejala de Deportes.

Para Laura Fuentes, lo más importante de este proyecto es trabajar la parte psicodeportiva. Sacar esa energía y adrenalina que vivimos con el deporte y transformarlo en algo bueno, es clave. Estas y estos jóvenes, en un futuro, también pueden ser mentoras y mentores de futuros usuarios de este servicio. Hemos conseguido ampliar la oferta, y esperamos seguirlo haciendo”, dice la directora general de Juventud.

Por último, Aroa Sancho, de Superacción, ahonda en el hecho de que “el juego tiene un potencial increíble”, lo que hace que, pese a no conocerse en un inicio, “interactúen entre ellos. Aprender a confiar en el otro y a cuidarse, son otros de los aspectos importantes de esta iniciativa”, comenta.

